



Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 30. März 2022

Anschaffung neuer Freizeitmöglichkeiten für Jugendliche

Protokollnotiz Nr. 0047

Drei Schülerinnen der Helene-Lange-Schule haben im Rahmen des Schulprojektes „Wiesbaden verschönern“ Ideen zur Verschönerung von Nordenstadt entwickelt und stellen diese Ideen dem Ortsbeirat vor.

Mit folgenden Möglichkeiten könnte Nordenstadt für Jugendliche attraktiver werden:

- Aufstellen eines Basketballkorbes am Bolzplatz
- Sitzmöglichkeiten z. B. an der Taunushalle oder am Jugendraum
- Schaffung von Plätzen für Jugendliche

+

+

Verteiler:

1016 z. w. V.

Dr. Uebersohn
Ortsvorsteher